

PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Anggota menerima kunjungan Silaturahmi dari Tokoh Masyarakat Tirtajaya

KARAWANG - KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 6, 2024 - 10:45



PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Anggota menerima kunjungan Silaturahmi dari Tokoh Masyarakat Tirtajaya

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. bersama Anggota Aipda Hadian Supriatna menerima kunjungan dari Tokoh Masyarakat Tirtajaya dalam rangka Silaturahmi dan Bersinergi dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban serta

Kondusifitas menjelang Pilkada tahun 2024 di wilayah Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Rabu (6/11/2024)

Ipda Ari Lesmono, S.H. PLT Kapolsek Tirtajaya menjelaskan kepada Tokoh Masyarakat agar bersama-sama memberikan Arahan dan Himbauan kepada masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh oknum yang tidak bertanggung jawab demi mewujudkan Pilkada yang Aman dan Damai. Jelasnya

Dengan adanya hal tersebut kami juga dari Kepolisian juga sering melakukan giat Cooling System kepada Masyarakat menjelang Pelaksanaan Pilkada serentak Tahun 2024 agar terwujudnya Pilkada yang Aman dan Damai melalui Giat Sambang dan Silaturahmi oleh para Bhabinkamtibmas Polsek Tirtajaya kepada Masyarakat Binaannya khususnya Warga Masyarakat Tirtajaya.

Selain itu PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. juga tidak lupa menyampaikan kepada Tokoh Masyarakat agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan Masyarakat.

Dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila ada kejadian GU Kamtibmas dilingkungan masyarakat. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. bahwa saat ini Kami Polres Karawang Polda Jabar beserta Polsek Jajaran terus berupaya menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat khususnya di Wilayah Kabupaten Karawang. Jelasnya

Dikatakan juga kami Polres Karawang Polda Jabar beserta Polsek jajaran terus Bersinergi dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas menjelang Pilkada tahun 2024 di Wilayah Kabupaten Karawang. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

